
平成 31 年度 第 1 回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

 

日時：平成 31 年 4 月 12 日（金）10：00-12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センター第 2 研修室 

参加者：香川中部養護学校、高松養護学校、高松市保健センター 

高松市障がい福祉課、直島町住民福祉課 

就労支援部会）かがわ総合リハビリテーションセンター 

障害者就業・生活支援センターオリーブ  

相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

    身体障害者支援部会）障害者生活支援センターあい 

知的障害者支援部会）相談支援センターりゅううん 

精神保健福祉部会）障害者地域生活支援センターほっと 

発達障害部会）発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

    こども部会）地域生活支援センターこだま 

医療的ケアプロジェクト）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

居宅サービス事業所連絡会）地域活動支援センタークリマ 

事務局）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

    会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点                    

19 名 

 

議題①各部会等報告 

○就労支援部会 

・昨年度を踏襲して事業を進める。 

・А型と移行の説明会を 8 月に実施予定。例年圏域外からの参加があるため、他圏域との連

携も必要。 

・昨年度、広報委員会の高校大学プロジェクトにて“就職相談しよう”パンフを作成した。配

布の方法や先方への伝え方について検討し、配布を行っていきたい。 

・公的機関が障害者雇用を急ぎ進めている状況がある。これに対する障害者就業・生活支援

センターや障害者職業センターの支援をどう考えるかも課題である。 

○精神保健福祉部会 

・昨年度末に今年度やるべきことの整理は行っているが、方向性については現在検討中。 

○相談支援部会 

・相談支援事業所同士の情報交換や研修、GSV によるスキルアップを図る取り組みを続け

ていく。 



○身体障害者支援部会 

・昨年度実施した日常生活における困りごと調査について、単純集計とクロス集計を行って

いる。全体会までに作成できるようにしたい。 

・調査結果により、今年度参画機関を増やすことも検討したい。 

○知的障害者支援部会 

・4/5 に部会実施。親ある間、地域移行について検討。 

・「親ある間相談室」については、現在の基幹の業務の中で実施できるような形を検討して

いく。 

○発達障害部会 

・3 月後半にコアメンバーによる部会実施。昨年度取り組んだ「困窮」については、まず高

松市生活福祉課の研修を実施して担当者への啓発を行う予定。「高校」については教員（→

気になる生徒）に向けて啓発パンフを作成したい。就労支援部会が作成しているパンフとセ

ットにして啓発できるようになれば。汎用性が高い内容にと考えているが、配布先（圏域内

とするか、圏域外を含むか）については事務局とも協議しながら検討していきたい。 

○こども部会 

・4/16 に部会実施予定。今年度も引き続き教育と福祉の連携をテーマに取り組む。放課後

等デイサービス事業所連絡会を 6/5 実施予定。福山市の基幹相談支援センターから相談支

援専門員を講師に迎え、同日午後に相談支援専門員を対象とした研修も実施予定。 

・デイの事業所の定員がいっぱいの状況がある。療育環境の充実、体制づくりについても検

討していきたい。 

○医療的ケア部会 

・今年度から部会となった。人事異動に伴い、部会のメンバー確認を高松市に依頼したい。 

また、アドバイザー（高松市医師会長）への訪問日程の調整など市と相談しながら進めてい

きたい。 

○当事者団体・家族会連絡会 

・今年度から新たに 1 事業所が参加。実行委員会を 5 月、連絡会を 7 月（各団体の立ち上げ

の経緯や活動内容について講演）に実施予定。 

○居宅サービス事業所連絡会 

・今年度の体制については検討中。運営を事業所に任せていこうとするよりも、連絡会に参

加する事業所を増やすことが課題である。 

〇（仮）地域生活支援拠点検討部会 

・部会について、月 1 回ペースで実施したい。リーダーについて検討中。共通課題がある場

合については、三木町も参加する。 

議題②事務局より 

〇「精神障がい者にも対応した地域包括ケアシステム」構築状況報告と今後の方向性につい



て 

・32 年度中に県から市町に実施主体が変わる。医療圏域を踏まえて検討する必要がある。 

〇中核-地域合同会議報告 

・特記なし。 

〇昨年度決算と来年度予算について 

・決算については来週監査を受け、市に報告予定。 

・予算については、全体会の資料の提出に合わせて提出すること。 

〇今年度目標について 

・案の通り承認される。 

〇協議会名義後援について 

・略。 

〇HP の更新と協議会パンフレットについて 

・HP について 5 月頭にスマホ版公開予定。 

〇各部会等支払いと講師や部会等への参加依頼について 

・略 

〇令和元年第 1 回全体会の開催について（配布資料/「全体会開催までのスケジュール」） 

・特記なし 

〇その他 

・高松養護学校より（配布資料/「本校教員のサービス担当者会議の参加・情報提供について」「からだ

と学びの相談センター」チラシ） 

配布資料は高松養護学校から相談支援事業所あてにメールで送信予定。相談支援事業所部

会でも周知される予定。 

次回 5 月 10 日（金）10：00-12：00 かがわリハ AV 会議室にて。＊9：15－9：45 打合会 

 


